

Jean-Pierre ANGEÏ

Le photographe Jean-Pierre ANGEÏ explore dans son œuvre le corps, le paysage.
L'artiste vous invite à aiguïser vos regards, tous les sens en éveil.
Il vous accompagnera adultes, adolescents ou enfants, à arpenter avec un œil neuf
les lieux du quotidien, à porter un regard sur le territoire de vie du Grésivaudan
(venir avec un appareil-photo ou un portable).

*L'art et la manière
en Grésivaudan*

Ateliers Photo-paysages

Stage à la MJC de Crolles **mai - juin 2019**
Stage à la Maison Bergès-Musée de la Houille Blanche **avril - mai 2019**

Informations : www.mediarts38.fr

Temps forts à la Maison Bergès-Musée de la Houille Blanche

Samedi 13 avril 2019 de 15h à 17h

Rencontre avec les artistes plasticiens Jean-Pierre ANGEÏ et Nicole LE MEN

Samedi 15 juin 2019 de 10h-12h

Partage avec le public des créations réalisées dans le cadre des ateliers de
pratique amateur avec les artistes en avril-mai-juin

©Jean-Pierre Angeï - Ephéméride